



Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence LF-11353

Prix 988 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Nice centre / carré d'or : en parallèle de la promenade des anglais à 2 pas du negresco, dans immeuble bourgeois, ce superbe appartement vous attend. Il comprend une entrée qui dessert un large séjour cathédrale bénéficiant de 3 ouvertures et d'un balcon filant, une cuisine américaine équipée, trois chambres dont une en suite avec salle de bains/douche/toilettes, une salle d'eau/toilettes, une buanderie et un toilettes invités. Volumes, rangements et prestations haut de gamme pour cet appartement idéalement situé, proche des commerces de proximité et du tramway. Honoraires 5% inclus à la ...

Nice centre / carre D or : parallele to the promenade des anglais and behind the negresco hotel, in a bourgeois style building, this superb 4 rooms apartment is waiting for you. It comprises of an entrance, a large living-room onto balconies, an us equipped kitchen, 3 bedrooms with one of them en suite with bathroom/toilets, a shower-room/toilets, a landry and a guest toilets. Comfort, volumes and closets for this apartment ideally located, close to the shops and the tramway. Agency fees of 5% included at the charge of the seller. V

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





